

Le festival de printemps : un rendez-vous incontournable pour les amateurs de musique

Samedi 3 juin, le conservatoire Seine-Eure présente son Festival de printemps à la salle Marcel Pagnol de Val d'Hazey. Avec trois grands rendez-vous en une journée, le festival promet d'offrir une diversité musicale qui saura ravir tous les goûts et toutes les oreilles.

Programme

10h - Les classes de jardin et d'éveil ouvriront la journée avec « Locomotion », un spectacle spécialement conçu pour l'occasion. Ces jeunes artistes âgés de 5 à 7 ans chanteront, danseront, joueront des instruments et virevolteront pour le plus grand plaisir de tous.

15h - « Tous en scène » avec l'orchestres préludes, juniors, cordes et vents, ainsi qu'à l'atelier jazz/variétés des juniors. ambiance survoltée avec un programme composé de tubes du répertoire Anglo-Saxon !

18h - « L'orchestre se raconte », en compagnie de Xavier Botthé et de l'orchestre symphonique inter conservatoires. L'orchestre symphonique Seine-Eure, Val de Reuil, SNA, a imaginé une production spéciale pour tous les publics, connaisseurs ou non ! Xavier Botthé, pianiste et concertiste de renom, dialoguera avec l'orchestre composé de 65 musiciens. Au programme, une passionnante découverte d'une symphonie de Beethoven, le concerto de Weber pour clarinette, l'aria de Lensky et le dernier mouvement de la 7^{ème} symphonie de Beethoven.

Infos pratiques

Entrée gratuite

Billets à retirer au conservatoire à Gaillon ou sur place selon les places disponibles

Pour plus d'informations sur le festival, veuillez contacter le conservatoire Seine-Eure au 02.32.52.85.78.

